
 　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（代表）要旨　　（２月２０日）

                                                                             　　　１－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　４４番            　　西　　山　　尚　　利

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　県政運営について 知 事 政 策 調 査 課 

   

  　　知事は、第２期復興・創生期間の折り返しを迎えるに当た

  　り、今後の県政運営をどのように行っていく考えなのか尋ね

   　たい。　

   

二　令和５年度当初予算編成について   

   

　１　知事は、令和５年度当初予算をどのような考えの下で編 〃 財 政 課 

　　成したのか尋ねたい。   

   

  　２　県は、令和５年度の県税収入をどのように見込んだのか 総 務 部 長 税 務 課

　　尋ねたい。   

   

   三　組織改正について 〃 行 政 経 営 課

   

  　　令和５年度の組織改正に当たっての県の基本的な考え方を

　尋ねたい。   

   

四　入札制度について 〃 入 札 監 理 課 

   

  　　県は、県発注工事の入札制度をどのように見直していくの

   　か尋ねたい。

   

   五　防災情報の発信について 危機管理部長 災 害 対 策 課

   

  　　県は、県民の適切な避難行動につながる情報発信にどのよ

   　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  六　ＡＬＰＳ処理水の取扱いについて 〃 原子力安全対策

  課

　　ＡＬＰＳ処理水の取扱いに係る責任ある対応を国にどのよ

　うに求めていくのか、県の考えを尋ねたい。



                                                                            　　　 １－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   七　県立高等学校改革について

   

　１　知事は、県立高等学校改革に伴う空き校舎等への対応に 知 事 企 画 調 整 課 

　　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。  地 域 振 興 課 

   教 育 庁

   

  　２　県教育委員会は、福島県立高等学校の統合等に伴う空き 教 育 長 教 育 庁

  　　校舎等の譲与に関する条例をどのような考えで制定するの 企 画 調 整 課

   　　か尋ねたい。

   

  八　福島国際研究教育機構について 企画調整部長 福島イノベーシ

  ョン・コースト

  　　県は、福島国際研究教育機構、いわゆるＦ－ＲＥＩと地域 構想推進課

   　との連携をどのように推進していくのか尋ねたい。

   

 九　風評・風化対策について 風評・風化戦略 風評・風化戦略

  担当理事兼原子 室

 　　県は、風評・風化対策の更なる推進にどのように取り組ん 力損害対策担当

   　でいくのか尋ねたい。 理事

   

   十　ＤＸの推進について 企画調整部長 デジタル変革課

   

  　　県は、ＤＸの推進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   　い。

   

  十一　東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

   長

  　　　県は、東京オリンピック・パラリンピックのレガシーの

   　　定着にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  十二　東日本大震災及び原子力災害の記憶と教訓の伝承につい 〃 生 涯 学 習 課

   　　て

   

  　　　県は、東日本大震災及び原子力災害の記憶と教訓の伝承

　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   十三　移住・定住の促進について 知 事 地 域 振 興 課

   

  　　　知事は、移住・定住の促進にどのように取り組んでいく

   　　のか尋ねたい。

   

   十四　新型コロナウイルス感染症対策について 〃 地 域 医 療 課

   

  　　　感染症法上の位置付け変更に伴い、新型コロナウイルス

  　　感染症対策にどのように取り組んでいくのか、知事の考え

   　　を尋ねたい。

   

   十五　災害発生時における社会福祉施設への支援について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

   障がい福祉課

  　　　県は、災害発生時における社会福祉施設の相互支援体制

   　　の構築にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   十六　救急医療と精神科医療の連携について 〃 障がい福祉課

   

  　　　県は、救急医療と精神科医療の連携にどのように取り組

   　　んでいくのか尋ねたい。

   

  十七　少子化対策について 知 事 こども・青少年

   政策課

  　　　知事は、少子化対策の充実にどのように取り組んでいく

   　　のか尋ねたい。

   

   十八　不妊治療への支援について こども未来局長 子育て支援課

   

  　　　県は、不妊治療を望む方への支援にどのように取り組ん

   　　でいくのか尋ねたい。

   

   十九　県内企業の人材確保について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

   

 　　　県は、県内企業の人材確保にどのように取り組んでいく

　　のか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－４

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  二十　再生可能エネルギー関連産業を支える人材の育成につい 商工労働部長 産業人材育成課

   　　て

   

  　　　県は、再生可能エネルギー関連産業を支える人材の育成

   　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  二十一　医療関連産業の育成・集積について 〃 医療関連産業集

   積推進室

  　　　　県は、医療関連産業の育成・集積にどのように取り組

   　　　んでいくのか尋ねたい。

   

  二十二　県産品の輸出拡大について 知 事 県産品振興戦略

   課

  　　　　知事は、米国におけるトップセールスの成果を踏ま

  　　　え、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいくのか

   　　　尋ねたい。

   

   二十三　福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

   空 港 施 設 室

  　　　　県は、開港３０周年を契機とした福島空港の利用促進

   　　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   二十四　農林水産業の振興について

   

  　　　１　県は、食料安全保障の強化に向け、農林水産業の振 農林水産部長 農 林 企 画 課

   　　　　興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　　　２　県は、県産農林水産物のブランド力強化にどのよう 〃 〃

   　　　　に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　　　３　県は、農業短期大学校の機能強化に向けた施設整備 〃 農業担い手課

   　　　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

  　　　４　知事は、水産業の復興にどのように取り組んでいく 知 事 水 産 課

　　　　のか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－５

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  　　　５　県は、飼料価格の高騰を踏まえ、畜産農家をどのよ 農林水産部長 畜 産 課

   　　　　うに支援していくのか尋ねたい。

   

  　　　６　県は、県産材の利用推進にどのように取り組んでい 〃 林 業 振 興 課

   　　　　くのか尋ねたい。

   

   二十五　土木行政について

   

  　　　１　県は、建設業における働き方改革の促進にどのよう 土 木 部 長 技 術 管 理 課

   　　　　に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

　　　２　県は、復興と地方創生のための道路整備にどのよう 〃 道 路 計 画 課 

　　　　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

  　　　３　県は、広域サイクリングルートの利用促進にどのよ 〃 道 路 整 備 課

　　　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

   二十六　盛土等に伴う災害の防止について 〃 都 市 計 画 課

   

  　　　　県は、危険な盛土等による災害の防止対策にどのよう

   　　　に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   二十七　幼児教育について

   

　　　１　県教育委員会は、幼児教育の充実に向け、保育者の 教 育 長 教 育 庁 

　　　　指導力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた  私学・法人課 

　　　　い。  子育て支援課 

   

　　　２　視覚障がいがある幼児の教育の場の整備をどのよう 〃 教 育 庁 

　　　　に進めていくのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

   二十八　学力の向上について 〃 〃

  

 　　　　県教育委員会は、公立小中学校教員の算数・数学の指

　　　導力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 １－６

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   二十九　選挙啓発について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

   委員長

  　　　　県選挙管理委員会は、投票率の向上に向け、選挙啓発

   　　　をどのように強化していくのか尋ねたい。

   

三十　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   

  　　　県警察における本年の業務運営の方針について尋ねた

   　　い。

  

 


